



つららん便り



<http://www.kurashiki-oky.ed.jp/school/turahigashi-e/>

星に願いを！！

7日は七夕でしたがあいにくの雨模様で織姫と彦星の出会いは雲の上となってしまいました。

ひと昔前、七夕は学校行事として盛大に行われていましたが、行事は地域へ戻すという流れの中で縮小されました。コロナ禍の中、地域でも行事が運営しにくい状況でもあり、七夕の雰囲気子どもたちに感じてもらいたいと考え、浅野さんをはじめとした学校支援ボランティアの皆さんのご厚意で七夕飾り用の笹竹を用意していただきました。



七夕のお願いごとはもともと織姫にあやかり機織りや裁縫の上達を願うところから始まり書道や芸事の上達さらには読み書きそろばんの上達を願う行事として続いています。

短冊に思い思いの願いをしたため、各学年に用意された笹に願いをこめて飾り付けをしました。

“みんなの願いが叶いますよう！”

そして、笹のように力強く成長することを願って！

歴史は奥深い！！

6年生の社会科は歴史学習に入っています。子どもたちの歴史への興味関心を深めるため、外部講師として倉敷考古館から伴学芸員に来ていただき貴重なお話を聞くことができました。

縄文時代の地形と貝塚の位置など昔の海岸線が今とは全く違っていることや地球の歴史をひもを使って表し、人間が活躍し始めたのはほんの一瞬であることなど歴史の長さを実感することができたようでした。

歴史を学ぶことにより、過去の人々の営みから今をどう生きていくことが最善なのか！正しい判断力や決断力そして実践力を培ってほしいものです。

良いことは引き継ぎ、誤りは繰り返さない！

